

JESUS CHRISTUS spricht:

„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

Höre GOTTES WORT vom 03. – 09.05.2025

Nr. 2025-19

Lieber Hörer

Immer wieder muss ich meiner Dankbarkeit und Freude Ausdruck geben, dass es einen Ort in dieser Welt gibt, wo ich nicht betrogen werde.

Denn wie groß ist heute die Unsicherheit unter den Menschen. Alles muss hinterfragt werden. Wem kann man noch trauen? Aber wir wollen der Sache auf den Grund gehen. Woher kommen all die vielen Falschmeldungen?

Warum kommt es überhaupt dem Menschen in den Sinn, den anderen zu betrügen? Warum nimmt die Täuschung und Unwahrhaftigkeit in dieser Welt überhand?

Nun, da liebe ich wieder meine Bibel. Hier unterliege ich keiner Täuschung. Hier wird Klartext geredet. Darum heißt es an einer Stelle: **„Das Trachten des menschlichen Herzens ist böse von Jugend an.“** *1. Mose 8,21*

Und das wird an einer anderen Stelle bestätigt, wenn es dort heißt: **„Überaus trügerisch ist das Herz (des Menschen) und bösartig.“** *Jeremia 17,9*

Lieber Hörer, darf ich dir eine vertrauliche Frage stellen? Hast du dieses hier von Gott beschriebene Menschenherz auch bei dir entdeckt? Denn versteh bitte, hier ist die Ursache all des Betrugs und der Unwahrhaftigkeiten unter uns Menschen. Der natürliche Mensch lebt in einer beständigen Selbsttäuschung, ohne es zu bemerken.

Vor einigen Wochen starb ein weltberühmter Politiker, und man ordnete seinetwegen einen nationalen Trauertag an. Unter anderem wurde als eine seiner besonderen Eigenschaften erwähnt, dass er an das „Gute“ im Menschen glaubte. Ich habe mit mir selbst das genaue Gegenteil erlebt.

Obwohl der angesehene Psychologe C. G. Jung kein Christ war, kommt er doch in seinen Studien zu der Erkenntnis: **„All die primitiven Sünden sind nicht tot, sondern sie kauern in den dunkelsten Ecken unseres modernen Herzens ... noch vorhanden und schaurig, wie immer.“**

Lieber Freund, das ist die Wahrheit! Wer sich darin aufrichtig erkannt hat und seine Sünden unbeschönigt vor Gott im Namen Jesu bekennt, steht an der Schwelle zu einem völlig neuen Leben. Hier hört der Selbstbetrug auf. Wer dann Jesus, der die Wahrheit in Person ist, sein Herz und Leben schenkt, hat den ersten Schritt zum wahren Glück und zum Himmel hin getan. Wer hat heute Mut zur Wahrheit über sich selbst?

Jesus wartet gerade auf dich!

Herzliche Einladung zur **KURZPREDIGT**: 4 Minuten

www.kurzpredigt.de

☎ **+49 7424 50 17 84** (Deutsches Festnetz, Tag und Nacht)

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, 78647 Trossingen, Deutschland